

# 大山紅葉まつり

10月20日から11月5日までの大山が紅葉の見頃を迎える期間に合わせて、大山紅葉まつりが行われました。10月23日（日）には、前日の雨もあがり、稚児行列、採灯大護摩法要、散餅、施餓鬼などが行われました。参道には祭りや紅葉を見学を訪れたたくさんのお客さんで賑わいました。



豪華な衣装に身を包んだ稚児



採灯大護摩法要

# テメキュラ市交流

旧中山町と交流をつづけ、昨年10周年を迎えた米国テメキュラ市からロバーツ副市長をはじめ5名の方が、大山町を訪れ、11月2日から4日まで町民の方々と交流を深めました。2日は、本庁での歓迎レセプション、大山寺など大山町内を観光。3日は、文化祭中山会場、中山中学校を訪問、とっとり花回廊等を見学。夕方には、本町の国際交



歓迎レセプション



歓迎パーティ

流に関わるたくさんの方を交えた「歓迎パーティー」が開かれました。言葉の壁を越えて、参加者全員がパーティを楽しみ、お互いがこれからも未永く交流を続けていくことを願いながら、なごやかなひと時を過ごしました。

# 接客実践&大山町PR

10月16日から11月3日までの土日を利用して、大山寺で役員の仕事に役立てるため、観光案内やアンケートのお願い、笑顔での挨拶などで観光客の方とふれあい、大山の魅力ともてなしの心を体験しました。



# 100歳祝い金が贈呈されました

百歳の長寿を祝って、町長・支所長から祝金と祝詞が贈られました。併せて内閣総理大臣からの百歳の祝状や記念品の伝達が行われました。贈呈された方は以下のとおりです。

- 小椋ゑきさん（羽田井）
- 太田貞子さん（松河原）
- 山根金子さん（退休寺）

これからお元気で過ごしてください。